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Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 18.10.2023 

 

 

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

•  Herr W. - als Gastronom einer Schank- und Gastwirtschaft an der Alt-Haarener Straße -  be-
schwert sich über die aktuell schlechte Parksituation im Umfeld seines Gastronomiebetriebes 
und die immer weitere Reduzierung von Parkflächen im Bezirk. Diese Situation führt dazu, dass 
bereits Vereine ihre Veranstaltungen in der Gaststätte abgesagt hätten, da dort nicht mehr ge-
parkt werden könne. Er fragt die Verwaltung, wie man sich die Situation künftig vorstelle und ob 
eine Gastronomie in Haaren nicht mehr gewünscht sei.  

Herr Bezirksbürgermeister Hecker stimmt den Ausführungen zu und teilt mit, dass die fehlenden 

Parkplätze kompensiert werden müssen. Ein entsprechender Antrag, zur Kompensierung von 

mind. 50 % der wegfallenden Parkplätze wurde im Mobilitätsausschuss beschlossen. Eine Ant-

wort der Verwaltung diesbezüglich liegt noch nicht vor. 

Herr Hamblock als Vertreter des Fachbereiches Stadtentwicklung, -planung und Mobilitätsinfra-

struktur nimmt das Thema mit und sichert eine Beantwortung zu. 

Herr Bezirksvertreter Küppers erwähnt in diesem Zusammenhang das Parkplatzkonzept und in-

formiert darüber, dass die Verwaltung bereits daran arbeite. Sehr wohl sei die Bezirksvertretung 

an dem Erhalt von gastronomischen Betrieben in Haaren interessiert. 

Herr Bezirksamtsleiter Geber wird den aktuellen Stand bezüglich der Erarbeitung des Parkplatz-

konzeptes bei der Verwaltung erfragen. 

Herr Hamblock wird prüfen, ob die Möglichkeit besteht, zeitlich begrenzte/ vorrübergehende Park-

plätze zu schaffen und versichert, sich um die angesprochenen Thematiken zu kümmern und 

steht für weitere Fragen und Antworten auch per Mail zur Verfügung.  

 

• Herr C. führt aus, dass entlang der Autobahn bis zur Brücke die Baumreihen gerodet wurden 
und fragt nach, wie die künftigen Maßnahmen zum Lärmschutz und der Verkehrsführung ausse-
hen.  
Herr Bezirksbürgermeister Hecker teilt mit, dass nach seinem Kenntnisstand an besagter Stelle 
kein neuer Lärmschutz geplant sei. Herr Hamblock nimmt das Thema mit und wird eine Antwort 
zur Verfügung stellen.  

• Herr F. erkundigt sich, ob er noch mit Antworten auf seine in der Bezirksvertretungssitzung am 
22.06.2022 und 07.12.2022 gestellten Fragen rechnen kann.  
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Herr Bezirksbürgermeister Hecker verweist diesbezüglich auf die Zuständigkeit des Fachberei-
ches 61 und somit auf Herrn Hamblock. Herr Hecker wird Frau Oberbürgermeisterin Keupen in-
formieren, dass auch die Bürger lange auf Antworten von der Fachverwaltung warten müssen.  

Für weitere bereits in der Vergangenheit gestellte, aber unbeantwortete Fragen können sich die Bür-

ger*innen per Mail an Herrn Bezirksamtsleiter Geber wenden. 
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